

【Le français】

Comme contre-mesure contre le nouveau coronavirus, l'école a décidé comme suit:

Cours intensif d'automne 2019

- 1) Pas de cours du 5 au 12 mars (pas de cours / cérémonie de clôture)
- 2) Des cours de rattrapage auront lieu du 23 au 27 mars.

Veillez vous assurer d'assister aux leçons de rattrapage. Si vous ne pouvez pas y assister, veuillez nous en informer.

Veillez toutefois noter que le calendrier peut encore changer en fonction de la situation future.

Cours intensif de printemps 2020

Changer la date de début des cours

6 avril [lun] → 20 avril [lun]

Pas de cérémonie d'entrée et d'orientation du 3 avril [vendredi]

Modifier la date limite (demande intérieure et paiement) au 6 avril [lundi]

Des cours supplémentaires auront lieu pendant les vacances d'été.

Si vous avez d'autres questions, veuillez contacter le bureau.

Directeur de l'école de langue japonaise de Kyoto